

Das Team der Brandschutzerziehung heißt Sie herzlich willkommen!

Ebenfalls unter dem Dach des Feuerwehrverbandes Halle e.V. wird nun bereits seit mehreren Jahren die Brandschutzerziehung für Kinder und Jugendliche der Stadt Halle und der umliegenden Orte angeboten.

Besuchten anfangs 2 Kameraden den Lehrgang "Brandschutzerziehung" und begannen, ihre Kenntnisse weiterzugeben, konnte man nach langer Öffentlichkeitsarbeit und Werbung daran gehen, auch Schulen und Kindereinrichtungen mit einer neu angeschafften Ausstattung zu besuchen. Viele Sponsoren halfen dabei mit.

Eine besondere Attraktion stellte das angeschaffene Fire-Pocket dar. Die Vorführungen einer Spraydosenerosion, eines Fettbrandes und die Feuerlöscherübungen stellen ein Highlight einer jeden Veranstaltung bzw. Schulung dar.

Leider hatten wir auch mit Problemen zu kämpfen. Es konnten zwar immer wieder - insbesondere Kameraden der Halleschen Wehren - gefunden werden, die sich für die Arbeit der Brandschutzerziehung interessierten, aber sich ständig ändernde Rechtsgrundlagen und Vorschriften der ARGE machten es leider nicht immer möglich, unterbrechungsfrei die Brandschutzerziehung anzubieten. Jedoch gelang es in den letzten Jahren, die Kameraden stets für mehrere Jahre einzubinden und so die hohe Qualität der Brandschutzerziehung noch weiter zu steigern.

Inzwischen ist unsere Brandschutzerziehung ein gern geseher Partner für Kitas, Horten, Schulen, Betrieben und Institutionen. Unsere Kameraden halten ein breites Spektrum parat, um allen Wünschen gerecht zu werden. Von der Brandschutzerziehung über die

Feuerlöscherausbildung bis hin zur neu integrierten Brandschutz Helferausbildung und den Rundgängen durch die Wachen der Berufsfeuerwehr für interessierte Bürger - fragen Sie einfach an, wenn Sie sich für irgendeine Veranstaltung der Brandschutzerziehung interessieren. Bestimmt ist auch für Sie, Ihr Unternehmen oder Ihre Veranstaltung ein passender Beitrag dabei.

Wir sind für Sie da!

